

# CELEBRAMOS COMPROMISOS QUE TRANSFORMAN

En **SEGINUS** seguimos fortaleciendo nuestro **compromiso con la sostenibilidad y el desarrollo responsable,** a través de acciones concretas y alianzas estratégicas.

Celebramos nuestra **Asamblea General,** un espacio significativo donde reconocimos el compromiso y la participación de nuestros miembros adheridos. Este encuentro fue una oportunidad para fortalecer vínculos, compartir avances y renovar nuestra visión conjunta por un modelo más sostenible y circular.

Destacamos especialmente la **incorporación de CEPSA S.A.** como nuevo miembro adherido, un paso importante que refuerza el compromiso compartido con la economía circular, la innovación y la gestión responsable de los recursos.

Además, firmamos un **convenio con la Autoridad de Tránsito Municipal (ATM),** para impulsar iniciativas que fomenten una movilidad más sostenible y responsable en nuestras ciudades.

Finalmente, **en Babahoyo,** realizamos por primera vez la **Exposición de Arte Circular,** una iniciativa que convierte neumáticos fuera de uso en obras de arte, uniendo reciclaje y cultura para educar e inspirar sobre el valor de la economía circular.



#### POLÍTICA DE SISTEMA DE GESTIÓN INTEGRAL

Aplicamos un modelo único de gestión de residuos, caracterizado por la excelencia operacional y el trabajo colaborativo de las organizaciones; que soportan nuestro compromiso de proteger el medio ambiente desde la prevención de la contaminación.

### **SEGINUS EN CIFRAS**

NFU RECICLADOS MAY - JUN 2025	PUNTOS DE GENERACIÓN	GESTORES
219.010	4.470	15

### ARTE CIRCULAR EN BABAHOYO CREATIVIDAD Y SOSTENIBILIDAD



Neumáticos fuera de uso cobran nueva vida a través de cuadros y esculturas. Con el respaldo de la Alcaldía de Babahoyo, liderada por Gustavo Barquet, SEGINUS impulsó esta iniciativa que transforma desafíos ambientales en poderosas expresiones creativas. Una propuesta que une sostenibilidad y cultura para inspirar conciencia y transformación en la comunidad.





## ASAMBLEA GENERAL DE MIEMBROS ADHERIDOS 2025



La Asamblea Anual de SEGINUS fue mucho más que una reunión institucional: fue un espacio de **conexión, reflexión y celebración.** Compartimos los principales logros alcanzados durante el año, experiencias transformadoras y la visión que nos guía hacia un futuro más sostenible.

Contamos con la valiosa presencia de nuestros miembros adheridos, aliados estratégicos y del equipo técnico y operativo que hace posible esta labor en todo el país. Durante el evento, se entregaron reconocimientos y premios a actores clave, que han demostrado un firme compromiso con la gestión responsable de neumáticos fuera de uso y la promoción de la economía circular.

Estos reconocimientos destacaron el trabajo de empresas, instituciones y personas que desde sus distintos roles, han impulsado un cambio positivo. Gracias al esfuerzo conjunto, seguimos avanzando hacia un Ecuador más limpio, justo y sostenible. Cada aporte suma y nos acerca al propósito común de **cuidar nuestro entorno y nuestras futuras generaciones.** 









# NUEVOS ALIADOS ESTRATÉGICOS

Dimos la bienvenida a **CEPSA S.A.** como nuevo miembro adherido, cuya incorporación fortalece nuestro ecosistema de economía circular. Su compromiso con la gestión responsable de recursos y la sostenibilidad energética aporta valor a nuestra misión compartida de transformar los residuos en oportunidades, promoviendo un futuro más eficiente y consciente con el entorno.



SEGINUS y la ATM firmaron un convenio para fomentar la micromovilidad sostenible, la educación vial y el reciclaje responsable de neumáticos fuera de uso. Esta alianza permitirá impulsar la Recreovía, el Ciclismo en Familia y campañas sobre mantenimiento vehicular. Juntos promueven la economía circular y una movilidad urbana que prioriza la salud, el bienestar y el cuidado ambiental.



"Girando hacia un mundo sostenible"

